
      Wölfersheim, den 02.02.2022 
  

 
An den Vorsitzenden 
der Gemeindevertretung 
61200 Wölfersheim / RATHAUS 
 
 
Betr.: Anfrage an den Gemeindevorstand  gem. § 14d der 

Geschäftsordnung der Gemeindevertretung  
 

hier: Holzeinschlag in den Wäldern der Gemeinde Wölfersheim 
 
Anfrage:  
 
In den Wäldern der Gemeinde haben in den vergangenen Wochen enorm viele 
Baumfällungen stattgefunden. Überall liegen stattliche Baumstämme abholbereit am 
Wegesrand. Im Wald selbst liegt Restholz in großen Mengen ungeordnet herum und 
tiefe Fahrspuren führen ins Unterholz, wodurch Boden verdichtet worden ist. 
 
Unsere Fragen: 

1) Wer ist für die Holzernte und die Vermarktung verantwortlich? 
2) Sind Fremdfirmen mit der Fällung beauftragt worden? 

Nach welchen Kriterien erfolgen die Fällungen? 
3) Wird das angefallene Restholz als Feuerholz an Interessenten vergeben oder 

als Mulch- oder Pelletholz einer sinnvollen Nutzung zugeführt. 
4) Wird der durch die tiefen Fahrspuren beschädigte  Waldboden von den 

Verursachern wieder instandgesetzt? 
 
 

 
für die SPD-Fraktion 
Appel, Fraktionsvorsitzender 

 

 
 


